
 

第 1２１７回 例会  Ｎｏ．２６ 令和５年４月５日 (木) 

■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙  「君が代」 「奉仕の理想」 

■出席報告 会員４３名中２１名出席 

■出席率 

■ゲスト 

５２．５０％   出席計算人数４０名 

岡山丸の内ロータリークラブ  

会長 儀間 剛さん以下 ９名 

 

名古屋丸の内ロータリークラブ     会長挨拶                    

武山 卓史 

 

本日は岡山丸の内

ロータリークラブ

の皆様ようこそ名

古屋にお越しくだ

さいました。前に

僕が幹事の時に名

古屋に来ていただ

いたのをすごくよ

く覚えておりま

す。今日は岡山の

皆様からきびだん

ごもいただきまして、ありがとうございます。愛知県に

桃太郎神社というのもありますが、本場はそちらだと思

います。 

僕は加藤幹事と並んでいると、僕が幹事と思われて、年

齢も甲斐性も所得も全て下回っておりますが、何とかあ

と 2カ月ぐらい頑張っていきます。毎年うちは米山の奨

学生を受け入れています、地区で米山の委員副委員長も

やっていますが、なぜか僕が会長のときに初めて米山奨

学生ではなく青少年交換留学生を迎えております。本当

に僕ら今まで留学生を受け入れた経験がなかったので、

手探りでやっております。昨日からリネーアさんが我が

家にホームステイに来て、うちの嫁さんのことを「ママ

と」呼んでいます。昨日、リネーアさんが話があるとい

うので、何かと思いましたら、厚い冊子を持ってきて、

質問に答えてくれ、と。 

ロータリーが作ったもので、例えば「あなたを何と呼ん

だらいいですか」とか、「家族でどういうよび方をする

か」「家ですることはありますか」「お手伝いはあります

か」。という質問が冊子になっているようなものでした。

答え終わったら「今度は私からの質問がある」と。 

「ハグしてもいいですかとか」。そういうのはいいよ。そ

ういうのは大丈夫だ。ただ一つ気になったのは、「あなた 

 

の家庭はどのような子が好きですか」というニュアンス 

の質問がありました。要するに、おとなしい子が好きな

のか、活発な子が好きなのか、ハキハキした方がいいの

かという質問を投げかけてきたんで、僕と妻は、「それは

ありのままのあなたでいいよ。私たちがおとなしい子が

好きだからと言っておとなしい子になる必要はないし、

明るい方が好きだからと言って明るい子になる必要がな

い。私たちが見たいのはありのままの姿です」って言い

ました。安心したのか、僕がお昼に家へ戻ったら、リネ

ーアさんはまだ寝ていました。そういう意味で言ったわ

けではないです。 

毎月例会に来てくれていますが、その時の表情や態度と

はやっぱり少し違って、ありのままというか、はっきり

言ってすごく可愛らしいです。うちは息子二人なので、

女の子に「ママ」と言われるのは初めてとか言って妻も

喜んでおります。そういった感じで楽しくやっておりま

す。ぜひ今夜例会をお楽しみください。明日のゴルフも

お楽しみください。ありがとうございました。 

 

岡山丸の内ロータリークラブ        会長挨拶                    

儀間 剛 

 

名古屋丸の内

ロータリーク

ラブの皆様、

こんばんは、

そしてお久し

ぶりです。ご

無沙汰をいた

しておりま

す。 

私は岡山丸の

内ロータリークラブ、第 34代会長を務めます。儀間剛と

申します。どうぞよろしくお願いをいたします。私は出

身が沖縄県でございます。とはいえ、学校も岡山県で出

ておりまして、もう岡山の方が長い岡山の人間となって

おります。 

岡山弁丸出し人間ということで、日々を過ごしておるわ

けですが、今日は我々の岡山丸の内ロータリークラブは

水曜日が例会日でございました。1時半に例会を終え、理

事役員会を済ましてから新幹線に乗って、こちらの名古

屋のクレストンホテルに到着したということでありま

す。 



私の知る名古屋丸の内ロータリークラブさんは、美男美

女しかいないのなということで、そうじゃないと入会審

査に通らないんだろうかというふうに勝手に解釈をして

おります。今日は我々9人で伺っておりますが、顔自慢と

いいますか精鋭を9人集めまして伺いましたが、いかが

でしょうか。お前いいかげんなことを言うなという思い

も込めての拍手だと思います。ありがとうございます。

さて、皆さんとは4年前、たしか私の記憶では令和元年

の 4月 10日、１１日に岡山でお会いして以来だと思いま

す。その後、コロナ禍ということで 3年ちょっと期間が

あったわけですが、なかなか我々のクラブの運営が難し

くてですね。活動に制限されるということもありまし

た。例会休会にもなりましたし、本当に難しい3年間を

過ごしてまいりましたが、ここにきてコロナもちょっと

落ち着いてきて、このままでずっと行けたらいいなとい

うところまできていますね。 

本当に期待を持って毎日ニュースを見ているですが、岡

山は先週あたりですが。桜の見頃の時期でありまして、

今日、明日、明後日と雨予報になってます。恐らくこれ

で散っていくんだろうなと思いますけれども、先週あた

りは有名な日本三大庭園の後楽園というところの桜は有

名でございまして、観光客の渋滞がすごかったです。 

観光バスも多かったです。そして、外国人の数も多かっ

たです。インバウンドも徐々に回復してきて、旅行業界

もこれから活況を呈してまいるのではないかなというふ

うに期待をしております。私は旅行業界の人間ではない

ですが、とにかく元通りの日本になってくれればいいな

ということを日々願っております。これを機会に年に一

度行ったり来たりということで、皆さんと友情を深めて

いきたいと、これを一番に思っております。 

今日はどうぞよろしくお願いいたします。ありがとうご

ざいます。 

 

乾杯発声 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコＢＯＸ 
岡山丸の内ロータリクラブ会員一同 様  

名古屋丸の内ロータリークラブの皆様 お久しぶりです。 

本日 お会いできる事、心より楽しみにしておりました。 

本日は どうぞよろしくお願い致します。 

●本日は岡山丸の内ロータリクラブとの交流会です。 

儀間会長以下 9名の皆様、ようこそお越しくださいました。

会員一同歓迎いたします。 

武山、藤田、加藤、西川、石井、田中、高須、堀江亮介、 

磯部、佐久間、田島、髙坂、立石、後藤、安江、山﨑彰子 

恵利、松尾、杉江、黒田、（敬称略） 

本日合計６２，０００ 円 

 

青少年交換留学生ご挨拶 

ヒルドゥル リネーア ロビィーサ ウッコネン 

 

皆さん、こ

んばんは。

岡山丸の内

ロータリー

クラブの皆

様、初めま

して。リネ

ーアです。 

フィンラン

ドからの交

換留学生です。1年間日本にいます。17歳です。もうすぐ 1

８歳になります。よろしくお願いします。昨日3つ目のホ

ストファミリーに引っ越しました。ホストファミリーは武

山会長のファミリーです。昨日一緒に餃子を食べに行きま

した、武山さんが迎えに来る前はちょっとドキドキしてま

したけど、今はすごく楽しいです。 

留学の終わりまでは武山さんと一緒にいます。それは 4ヶ

月間ぐらいです。1年あっという間でした。本当に帰りたく

ないです。生活も楽しい、学校も楽しいし、友達もいます

し、絶対に日本に戻ってきたいです。明日は向陽高校の始

業式です。やっと2年生になります。 

新しい学年を楽しみにしています。新しい生活も最後の 3

ヶ月を楽しみにしています。サポートしてくれてありがと

うございます。これからもよろしくお願いいたします。 

 

記念写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 田島陽介 

司会 堀江亮介 



ひと言スピーチ 

【岡山丸の内RC】  

◆林 英男◆ 

 

名古屋の丸の内に

最初に来たのは、

私が入会をした翌

年になります。今

日はいらっしゃっ

ていないですがそ

の時の、角田会長

と西村幹事が提携

をされて、今に至

っています。私は

ゴルフもしますし、相撲もお世話になりましたし、いろん

な形で名古屋丸の内さんにはお世話になりっぱなしでござ

います。相撲の時に幹事だったと思いますが、その時に例

会で皆さんが握手をされたのが、すごく印象深く私たちも

真似しようということで握手を始めて、今はコロナなので

できないですが、名古屋さんのいいところも取り入れなが

ら、今に至ってやっております。7月から、会長を仰せつか

っておりまして、非常に若造ですが、一生懸命頑張ってま

いります。 

今後とも名古屋さんとは仲良くさせていただけたらと思っ

ていますので、今後ともご贔屓によろしくお願いします。

来年は岡山おこしになられると思いますので、ぜひお待ち

しております。 

 

◆佐藤研治◆ 

 

今年度、岡山

丸の内ロータ

リークラブの

幹事を仰せつ

かっておりま

す。佐藤でご

ざいます。年

齢は 47歳。今

年、うさぎ年

の年男でござ

います。昨年

は副幹事を引

き受けさせていただきまして、クラブの中の運営で大変い

ろいろと苦労がありました。 

着膨れしやすい体質なので、ちょっと太く見えるかもしれ

ませんが、副幹事を引き受ける前の体重がちょうど 90kgご

ざいました。副幹事が終わった時には 88kgとなったので、

これはまた幹事を引き受けると、気苦労が増えますので目

標である 85kgは行くと思いまして、今残り 3カ月を切った

あたりですが、今95kgになります。どういうわけかちょっ

と膨らんでしまいまして、もうあと 3カ月ございますの

で、任期の間は頑張ってちょっとでも痩せるようにして、

また来年と皆さんが岡山に来られる時にはスマートな体型

になっていることと思いますので、またその時はまた体重

をご報告させていただきます。 

 

 

◆大月 始◆ 

 

大月始です。第

34代の副幹事を

させていただい

ていまして、僕

は始まって以来

の司会をさせて

いただいている

のですが、カミ

カミ王子です。 

あまり長く喋る

ことができませ

んので、手短にしゃべらせていただいますが、こういうも

のすごい席でスピーチをさせていただくことがありがたい

なと思いながら、今日名古屋まで来させていただきまし

た。今日は 1日、お世話になります。明日は僕もゴルフが

したいなとは思っていますが、なにぶんまだゴルフ道具を

持っていなくて、来年幹事の役が上手にできたら、会長が

プレゼントとしてくれるということを言われていますの

で、ぜひ次回お邪魔するときには、ものすごくいいクラブ

を持って参加させていただきます。 

 

 

 

 

◆半田雄三◆ 

 

2019年のコロナ

になる前に会長

させていただき

まして、皆様方

をご接待という

か、僕らが接待

されたと思いま

すが、岡山に来

ていただきまし

て、東児ヶ丘ゴ

ルフ場でゴルフ

をさせていただきました。あの時には非常にたくさんの皆

さんが来ていただきまして、夜もホストクラブの広い会場

で、皆さん方と一緒に楽しくお食事をしたことを思い出し

ております。 

先ほど、皆様方に配らしていただきました、きび団子なん

ですが、これ先日、ラジオ聞いていたら面白いことを言う

なと思ったんですが、もし本が出たら帯にどういうことを

書くかということで、非常にコストパフォーマンスのいい

事に、きび団子 3つで、鬼ヶ島に鬼を退治できたというぐ

らいですね。やっぱりきび団子っていうのは非常に効力が

あるというふうに思っておりますので、是非それを食べて

いただいて、今後とも岡山丸の内ロータリークラブと名古

屋丸の内ロータリークラブがますます交流ができればと挨

拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 



◆森川和樹◆ 

 

皆さん、こんばん

は。岡山丸の内ロー

タリークラブの森川

と申します。先程、

羽田パスト会長から

のお話にもありまし

たように、羽田パス

ト会長のときに名古

屋丸の内の皆さんが

岡山にお越しいただ

いて交流を深めたと

いうことになりますが、その後もうお一人会長がおられ

て、その後に会長をさせていただきました。名古屋丸の内

ロータリークラブの皆さんも、コロナの状況の中で、非常

に会の運営に関しましては大変だったと思われます、私ど

もも例会の開催、会合等も夜間例会や歓迎会等も本当にで

きるかどうか悩みながら会の運営をさせていただきまし

た。そういった中で私の前任の会長、私とその後の会長 3

年間につきましては、交流会がストップした状況になりま

した。その間、いろいろ会長幹事様とご連絡をしながらや

るかやらないかというようなことで、お話をさせていただ

きながらでしたが、やはり難しいということで、今回久し

ぶりに越させていただいたということになります。コロナ

も今減少傾向といいますか小康状態といいますか、落ち着

きを取り戻してきているというような状況でありますし、

仕事の関係も含めて、会合等もコロナの前のように開催を

されてきている状況ですので、来年は名古屋の皆さんにも

ぜひ岡山の方に来ていただいて、交流を深めていきたいと

思っております、その節には多くの皆さんにお越しいただ

けますようによろしくお願い申し上げまして、ご挨拶とさ

せていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

◆宮本忠明◆ 

 

宮本でございま

す。私、先程あっ

た半田総務会長が

会長の時の幹事を

させていただきま

して当時、名古屋

丸の内ロータリー

クラブさんが、岡

山に来られた時に

幹事をさせていた

だいております。私は、名古屋に来るのは、交流会の時に

こうやって来せていただくときにしか来てないです。最初

に、名古屋に来させていただいて、その後の二次会、三次

会、四次会と行かせていただいたのがすごく印象に残って

いまして、コロナがあって、岡山も飲食店はだいぶ復活し

てきていますが、飲み屋がまだまだと言ったところで、名

古屋さんもさっき聞いたらだい復活しているということ

で、この後もちょっと楽しみにしながら、今日越させてい

ただきましたので、どうぞよろしくお願いいたします。 

◆清水芳可◆ 

 

名古屋の皆様、こ

んばんは今日はお

招きいただきまし

てありがとうござ

います。清水芳可

と申します。名前

は女の子みたいで

すが男でございま

す。昭和 41年生

まれで丙午になり

ます。57歳です。今回参加させていただくのは、僕が初め

てなんですが、旅行とかで結構ちょくちょく名古屋へ来さ

せていただいて、11月には東京旅行に行くのに、名古屋経

由で味仙の辛いラーメンを食べて、それから静岡の熱海の

方に泊まってから色々とうろうろさせていただきました。 

年に 1回はこちらの方で泊まって美味しいものを食べさせ

ていただきますが、八丁味噌みそがいまいち食べられなく

て、おでんにつけて食べるのがどうもだめなんです。ま

た、おいしい食べ方がありましたら、教えていただければ

ありがたいと思います。 

今回はゴルフも初めて参加させていただきますが、僕初め

てまだ 3年ちょっとなんです。なかなかうまくなりません

が、日々努力だけはしています、努力に結び付かないって

いうのがゴルフの楽しさ難しさっていうのがあるのだなと

最近思っております。 

去年 1年半ぐらい前からシニアプロについて月々3万円払っ

ていますが、その成果がなかなか出なく、いつもイライラ

しながら、いつクラブを折ってやろうかなと思いながらや

っておるところでございます。明日よろしくお願いいたし

ます。 

 

◆井上裕章◆ 

 

私は岡山丸の内

ロータリークラ

ブに今年度入ら

せていただきま

した、本当に 1

年生です。前も

後も全然分から

ない状態です

が、先輩方に

色々教えてもら

って、今日は名古屋の丸の内に行くぞと言われて、ゴルフ

しに行くぞと言われて連れてこられました。 

しかしこの場所に自分が立てていられることがいい経験だ

なと思います。来年、名古屋丸の内の方々も岡山に来られ

ると思いますので、その時はまた覚えてくださったらあり

がたいと思います。また、明日ゴルフにも参加させてもら

います。 

僕もロータリーの経験は浅いので、色々いい経験をさせて

もらおうと思います。よろしくお願いいたしますと思いま

す。 



ひと言スピーチ 

【名古屋丸の内RC】 

◆松尾雄二郎◆ 

 

名古屋丸の内

ロータリーク

ラブに入って

17年目になり

ます。7月か

ら会長をやら

せていただき

ます。来年は

岡山さんの都

合に合わせて

10数名できれば 20人ぐらいでお邪魔したいなと思います

ので、よろしくお願いします。今日は私の大先輩の夜の

帝王森田さんがいらっしゃらないので、代わりに岩田さ

んが引っ張っていってくれますので、そのサポートをし

ようと思います、引き続きよろしくお願いします。当ク

ラブがずっとサポートしています。難病の子供たちの夢

を叶えるお手伝いをさせてもらうというメイクアウィッ

シュジャパンのチャリティーマラソンは、これ普段毎年

あったんですが、コロナでお休みでした。実は昨日僕に

案内があって 15日締め切りで 23日に私も走りますし、

そういうメンバーを集めてます。一方で、タオルとかお

歳暮用のコーヒーが残っているとか、このワイン飲まな

いとか、そういうもので、オークションをやったり、参

加者の子供たちと家族のくじ引きをやった時の賞品があ

るといいと思ったので、もし不要なものがあったら教え

てください。私も伺いますし、持っていきますので教え

てください。ありがとうございました。 

 

◆岩田 宏◆ 

 

皆さんこんばん

は。名古屋丸の

内の中でも誤解

があるようです

が、夜の帝王で

はありません。

帝王について歩

く係です。明日

の涼仙ゴルフク

ラブは昔から、

雪印レディースをやっていて、今は南愛知に行ってしま

いましたが、愛知県というか東海地区はトーナメントコ

ースの宝庫ですので、今回の涼仙、和合、涼仙と行きま

した、あと中京もあり、三好もあって、瑞浪あってとい

う宝庫ですので、事前に言っていただければ次回はここ

でやりたいというご希望があれば、多分うちのメンバー

なら何とか取れると思いますので、ぜひご希望を言って

いただけるとありがたいです。ご希望がないとうちのク

ラブのメンバーが多数メンバーの涼仙になります。プレ

イフィーが安いので、涼仙になってしまいます、よろし

くお願いします。 

◆田中如以◆ 

 

田中如以です。

丸の内ロータリ

ーに入って 10年

くらい経ちま

す。岡山県と

は、実はあまり

縁がございませ

ん。人生で一回

だけ行ったこと

がありますが、

岡山マラソンを

走りました。岡山駅の上にある JALでしたか、そこのホ

テルに泊まって歩いてスタート地点へ行って、ゴールし

てそのまま近所のお風呂屋さんに行って、帰ってきたの

で、全く観光してないんです。先日、WBCの壮行試合でバ

ンテリンドームに行ってきたんですが、その時に岡山で

ずっと仕事をしていたという方とご一緒させていただい

て、その方、すごいお洒落なスーツを着てみえたんで

す。 

「とても素敵ですね」と言ったら、「これは岡山のデニム

の生地でできているんだよ」っておっしゃられまして

「そうなんですか。ちょっと近くで見てもいいですか」

とてもデニムに見えなくてすごくおしゃれでした。私、

岡山に行ったら絶対デニム買いたいなって思いました

が、やっぱりマラソンを走ったあとって疲れちゃうし、

めんどくさくてさっさと帰りましょうっていう感じなっ

てしまって、いつか私が岡山丸の内ロータリークラブさ

んにお邪魔した時には、ぜひそちらのデニムの町にも足

を運んでみたいと思いますし、またいいお店があったら

ご紹介していただきたいと思いますので、どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

◆黒田覇太朗◆ 

 

皆さんこんにち

は、黒田覇太朗

と申します。今

33歳で、多分 3

年ぐらい前に入

ったと思います

が、入る前は名

古屋中央ロータ

ーアクトクラブ

に入っていまし

て、丸の内と名

古屋港ロータリークラブと名古屋名駅ロータリークラブ

がスポンサーです。僕はそこを３０歳で卒業して、丸の

内ロータリークラブに入りました。今はパシリみたいな

立ち位置で、明日も車でお迎えに行きます。 

ローターアクトクラブが廃れてきていて、岡山の状況を

聞いてみたいです。僕はローターアクトクラブで出会っ

た女性と結婚しました。アクト婚という言葉もあるぐら

いなので、ローターアクトは遊んでいるだけじゃない



か、奉仕とかやらないで飲んでいるだけじゃないかって

言われるんですが、ロータリーファミリーです、このう

えないファミリーになる人間が結構います、実際ロータ

リーに入るのは本当に珍しく、僕ぐらい。経済力の大き

な壁があるで、ロータリアンにはなれないんです。ロー

ターアクトで結婚するとやっぱりロータリーに対しての

愛着があります。ロータリーがなかったら子孫繁栄しな

かったとか、そういう話があるので、ちょっと今 ロー

ターアクトが衰退しているので、他の都道府県でどんな

感じかというのをお話を伺いたいと思ってます。 

 

◆安江英雄◆ 

 

今年 90歳に

なります。今

まだ現役で働

いておりま

す。働けると

いうことは、

私たちの時代

は、小学校 3

年生までは義

務教育です。

それ以上は学

校へ行きたい人は学校へ行く。丁稚奉公へ行く人は行

く。盆防な人は丁稚奉公しかなかったですから、その時

うどん屋さんへ入って、それから 80年、それ一筋です。

このロータリーには、銀行の支店長さんの紹介で、「お

前、どうしてもロータリーに入れ。ロータリーに入った

ら、何でも言うことを聞かなきゃいかんぞ」ということ

で、今ここに立っておるわけです。12代の会長もやらせ

てもらって、学歴が全然ないので話すことがないので 1

年間自分の仕事の話をしたんです。そしたら顰蹙を買っ

て、それから卓話をやってくれと言われても、みんな断

ってきたの。そんな情けない男が、これが最後の卓話で

す。今 96歳になる山田さんという人がいて、その人は四

日市で社長をやっていて、まだ車に乗って毎日通ってお

るというんです。それで「お前はこの年までやれ。お前

にぴったりな詩があるから教えてやる」と言われて。 

 

明日死んでもいいように、 

100まで生きてもいいように、 

考え考え生きていこう 

好きなものを食べて 

行きたい所へ行って 

会いたい人に会って 

それで毎日楽しく暮らしてね 

でも、もし 100年生きてもいいように、少しは貯金を 

しとけよ。 

 

80年同じ仕事をやっていると、歳をとっても、それがで

きるんです。もしもこれが他の道を進んでいたら、多分

使ってもらえないんですよね。よぼよぼで、口だけ達者

で。でもおかげさまでまだ今日まで現役で働かさしても

らっています。 

今日出掛けに「おじいさん、今日だけはよそのロータリ

ーの人が見えるで、酒を飲み過ぎて失敗をしちゃいかん

よ」とこんこんと言われて。「今日は絶対に二次会へは行

っちゃいかんよと。門限は 9時だからね。9時には玄関の

鍵をかけるから」だから内緒で玄関の鍵を持ってきてい

るんです。歳をとるとね。こういう知恵が働くんです。

お粗末でございました。 

 

◆後藤 敞◆ 

 

私は、岡山の

第 1回の交流

会時から参加

しています。 

その時は確か

ゴルフの朝ス

タート前に雨

が降ってまし

て、どうする

んかなと思っ

たら雨がやん

だんですよ。スタートホールに立ったら、なんと目の前

が壁みたいに打ち出しのところが、がーっと上っている

んです。これはえらいコースだなあと思って、その翌年

だったが、こちららにお見えになった方に「岡山のゴル

フ場は大変でね」と言ったら、 

いや、岡山ではゴルフに行く時は山に行くっていう、山

岳コースが山に行くというらしいということ。聞いてな

るほど、涼仙は私も行っていますが、本当にフラットな

コースが多いのですから。印象に残っているのは、ティ

ーグラウンドに立った時に目の前が壁だったんですね。 

【(岡山の方)多分後藤さんと私一緒でした。岡山のこと

を悪く言いたくないんですけれど、毎年真夏に救急車が

来る。上りがきつすぎて有名なコースでも、人気のある

歴史が古い凄く人気のコースです】 

そういう印象でございます。また、来年岡山へ私も行き

たいなと思いますので、その節はよろしくお願いします 

 

第４回理事会議事録 

日 時 ４月５日 １８：００～ 

場 所 名古屋クレストンホテル例会場  

出席者 武山、田島、松尾、亀井、藤田、恵利 

    岩田、堀江亮介、石井、加藤 今村 

議題 

1． 事務局の退職金共済契約について 

2． WFFチケット収支報告 

3． 次年度の WFFを例会変更にするか。 

4． 6月 11日のプランについて    

5． 次年度理事役員の選出について 

6． ４月５日交流例会二次会の費用について 

 

 

 

 

 

今後の例会予定        

４月１３日(木) 会員卓話 小野素尊さん、今村昌根さん 

４月２０日(木) 会員卓話 藤田守彦さん、長谷川龍伸さん 

 4月 27日（木） 休会（定款により 4/29「昭和の日」） 

 

           

 

 

 


